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Sicherheitsanleitung für TRIGGER, VERSTELLBAR,
GERAD, GLD 682/687, 12 GA

Einführung
Vielen Dank, dass du dich für den TRIGGER, VERSTELLBAR, GERAD, GLD 682/687, 12 GA von Beretta USA
entschieden hast. Dieses Produkt ist für eine verbesserte Leistung und Sicherheit konzipiert. Bitte lies diese
Sicherheitsanleitung sorgfältig durch, um die sichere Verwendung und Handhabung deines Abzugs zu
gewährleisten.

Allgemeine Sicherheitsrichtlinien
Stelle sicher, dass alle Benutzer mit dem sicheren Umgang und der Bedienung von Feuerwaffen vertraut sind.
Behandle den Abzug immer so, als ob er geladen ist.
Bewahre den Abzug und alle zugehörigen Feuerwaffen an einem sicheren Ort auf, der für Kinder und
unbefugte Personen unzugänglich ist.
Überprüfe regelmäßig den Abzug auf Anzeichen von Abnutzung oder Beschädigung.
Halte dich an alle lokalen Gesetze und Vorschriften bezüglich des Besitzes und der Nutzung von Feuerwaffen.
Wenn du Probleme mit dem Abzug hast, stelle die Nutzung sofort ein und konsultiere einen qualifizierten
Büchsenmacher.

Spezifische Sicherheitsvorkehrungen für die Benutzung
Modifiziere den Abzug nicht auf eine Weise, die seine Leistung oder Sicherheit beeinträchtigen könnte.
Verwende den Abzug immer in Verbindung mit den entsprechenden BerettaFeuerwaffen (Modell 686, 682).
Stelle sicher, dass der Abzug vor der Verwendung ordnungsgemäß installiert ist.
Vermeide die Benutzung des Abzugs bei widrigen Wetterbedingungen, die seine Funktionalität
beeinträchtigen könnten.
Achte auf deine Umgebung und sorge für eine sichere Schießumgebung.

Anweisungen zur Installation und Nutzung

Installation:

Stelle sicher, dass die Feuerwaffe entladen und in eine sichere Richtung gerichtet ist.
Entferne den vorhandenen Abzug, falls zutreffend, gemäß den Anweisungen des Herstellers.
Richte den neuen verstellbaren Abzug an den Befestigungspunkten der Feuerwaffe aus.
Befestige den Abzug sicher mit dem mitgelieferten Zubehör.
Überprüfe, dass der Abzug fest angebracht ist und reibungslos funktioniert.

Benutzung:

Stelle vor der Benutzung des Abzugs sicher, dass er auf deine bevorzugten Einstellungen eingestellt
ist.
Führe immer eine Funktionsprüfung durch, um sicherzustellen, dass der Abzug korrekt funktioniert.
Lade die Feuerwaffe sicher, wenn du bereit bist zu schießen.
Halte deinen Finger vom Abzug, bis du bereit bist, zu feuern.
Entlade die Feuerwaffe nach der Benutzung und bewahre sie sicher auf.

Entsorgungsanweisungen
Entsorge den Abzug gemäß den lokalen Vorschriften.
Wenn der Abzug beschädigt oder nicht mehr benötigt wird, ziehe in Betracht, ihn an den Hersteller zur
ordnungsgemäßen Entsorgung zurückzugeben.
Entsorge den Abzug nicht im regulären Hausmüll.

Kontaktinformationen für weitere Unterstützung



Für Fragen oder Bedenken bezüglich des TRIGGER, VERSTELLBAR, GERAD, GLD 682/687, 12 GA, konsultiere
bitte das Benutzerhandbuch oder besuche die offizielle Website von Beretta USA für zusätzliche Ressourcen und
Unterstützung.

Fazit
Deine Sicherheit hat für uns oberste Priorität. Indem du diese Richtlinien und Anweisungen befolgst, kannst du die
sichere und effektive Nutzung deines verstellbaren Abzugs gewährleisten. Für weitere Informationen zu
Produktsicherheit und Rückrufen bleibe bitte über die Safety GatePlattform der EU informiert. Vielen Dank für deine
Aufmerksamkeit für Sicherheit und verantwortungsbewussten Waffenbesitz.
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Safety Instruction Guide for TRIGGER, ADJUSTABLE,
STRAIGHT, GLD 682/687, 12 GA

Introduction
Thank you for choosing the TRIGGER, ADJUSTABLE, STRAIGHT, GLD 682/687, 12 GA by Beretta USA. This
product is designed for enhanced performance and safety. Please read this safety instruction guide carefully to
ensure the safe use and handling of your trigger.

General Safety Guidelines
Ensure that all users are familiar with the safe handling and operation of firearms.
Always treat the trigger as if it is loaded.
Store the trigger and any associated firearms in a secure location away from children and unauthorized users.
Regularly inspect the trigger for any signs of wear or damage.
Follow all local laws and regulations regarding firearm ownership and usage.
If you experience any issues with the trigger, cease use immediately and consult a qualified gunsmith.

Specific Safety Precautions for Use
Do not modify the trigger in any way that may affect its performance or safety.
Always use the trigger in conjunction with the appropriate Beretta firearms (model 686, 682).
Ensure that the trigger is properly installed before use.
Avoid using the trigger in adverse weather conditions that may affect its functionality.
Be aware of your surroundings and ensure a safe shooting environment.

Instructions for Installation and Usage

Installation:

Ensure the firearm is unloaded and pointed in a safe direction.
Remove the existing trigger if applicable, following the manufacturer’s instructions.
Align the new adjustable trigger with the mounting points on the firearm.
Securely fasten the trigger in place using the provided hardware.
Check that the trigger is firmly attached and operates smoothly.

Usage:

Before using the trigger, ensure that it is adjusted to your preferred settings.
Always perform a function check to ensure the trigger operates correctly.
When ready to shoot, load the firearm in a safe manner.
Keep your finger off the trigger until you are ready to fire.
After use, unload the firearm and store it safely.

Disposal Instructions
Dispose of the trigger in accordance with local regulations.
If the trigger is damaged or no longer needed, consider returning it to the manufacturer for proper disposal.
Do not dispose of the trigger in regular household waste.

Contact Information for Further Support
For any questions or concerns regarding the TRIGGER, ADJUSTABLE, STRAIGHT, GLD 682/687, 12 GA, please
refer to the user manual or visit the official Beretta USA website for additional resources and support.

Conclusion



Your safety is our priority. By following these guidelines and instructions, you can ensure the safe and effective use
of your adjustable trigger. For further information on product safety and recalls, please stay informed through the
EU’s Safety Gate platform. Thank you for your attention to safety and responsible firearm ownership.
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Turvallisuusohjeet TRIGGER, SÄÄDETTÄVÄ, SUORA,
GLD 682/687, 12 GA

Johdanto
Kiitos, että valitsit TRIGGER, SÄÄDETTÄVÄ, SUORA, GLD 682/687, 12 GA tuotteen Beretta USA:lta. Tämä tuote on
suunniteltu parantamaan suorituskykyä ja turvallisuutta. Lue tämä turvallisuusohje huolellisesti varmistaaksesi
liipaisimen turvallisen käytön ja käsittelyn.

Yleiset turvallisuusohjeet
Varmista, että kaikki käyttäjät tuntevat aseiden turvallisen käsittelyn ja toiminnan.
Kohtele liipaisinta aina kuin se olisi ladattu.
Säilytä liipaisin ja siihen liittyvät aseet turvallisessa paikassa lasten ja valtuuttamattomien käyttäjien
ulottumattomissa.
Tarkista liipaisin säännöllisesti kulumisen tai vaurioiden varalta.
Noudata kaikkia paikallisia lakeja ja sääntöjä, jotka koskevat aseiden omistusta ja käyttöä.
Jos kohtaat ongelmia liipaisimen kanssa, lopeta käyttö välittömästi ja ota yhteyttä pätevään asekorjaajaan.

Erityiset turvallisuustoimenpiteet käytössä
Älä muokkaa liipaisinta millään tavalla, joka voi vaikuttaa sen suorituskykyyn tai turvallisuuteen.
Käytä liipaisinta aina yhdessä sopivien Berettaaseiden (mallit 686, 682) kanssa.
Varmista, että liipaisin on asennettu oikein ennen käyttöä.
Vältä liipaisimen käyttöä huonoissa sääolosuhteissa, jotka voivat vaikuttaa sen toimintaan.
Ole tietoinen ympäristöstäsi ja varmista turvallinen ampumaympäristö.

Asennus ja käyttöohjeet

Asennus:

Varmista, että ase on tyhjennetty ja osoitettu turvalliseen suuntaan.
Poista olemassa oleva liipaisin, jos sovellettavissa, valmistajan ohjeiden mukaan.
Kohdista uusi säädettävä liipaisin aseen kiinnityspisteiden kanssa.
Kiinnitä liipaisin tukevasti paikoilleen mukana toimitetuilla kiinnitystarvikkeilla.
Tarkista, että liipaisin on tukevasti kiinnitetty ja toimii sujuvasti.

Käyttö:

Varmista ennen liipaisimen käyttöä, että se on säädetty haluamasi asetuksen mukaan.
Suorita aina toimintatarkistus varmistaaksesi, että liipaisin toimii oikein.
Kun olet valmis ampumaan, lataa ase turvallisella tavalla.
Pidä sormesi poissa liipaisimelta, kunnes olet valmis ampumaan.
Käytön jälkeen tyhjennä ase ja säilytä se turvallisesti.

Hävittämisohjeet
Hävitä liipaisin paikallisten sääntöjen mukaisesti.
Jos liipaisin on vaurioitunut tai ei enää tarpeellinen, harkitse sen palauttamista valmistajalle asianmukaista
hävittämistä varten.
Älä hävitä liipaisinta tavallisessa kotitalousjätteessä.

Lisätietoja ja tuki
Mikäli sinulla on kysymyksiä tai huolenaiheita TRIGGER, SÄÄDETTÄVÄ, SUORA, GLD 682/687, 12 GA:sta, viittaa
käyttäjän käsikirjaan tai vieraile Beretta USA:n virallisella verkkosivustolla saadaksesi lisäresursseja ja tukea.

Yhteenveto



Turvallisuutesi on meille ensisijainen. Noudattamalla näitä ohjeita ja ohjeita voit varmistaa säädettävän liipaisimen
turvallisen ja tehokkaan käytön. Saat lisätietoja tuote turvallisuudesta ja takaisinvedoista seuraamalla EU:n Safety
Gate alustaa. Kiitos, että kiinnität huomiota turvallisuuteen ja vastuulliseen aseiden omistamiseen.


